



## Reducción de jornada laboral: ¿Cuándo se discutirá en la Cámara de Diputados este 2024?

La reforma a la reducción de la jornada laboral, que plantea bajar de 48 a 40 horas los periodos de trabajo, fue uno de los grandes pendientes de la Cámara de Diputados en el 2023, pues aunque estuvieron discutiendo con expertos en la materia, no llegaron a un acuerdo. Si bien se trata de un beneficio para los millones de trabajadores en México, que suelen pasar extenuantes jornadas laborales, esta reforma ha generado debate entre el sector obrero, y también los empresarios.

<https://tribunadelabahia.com.mx/reduccion-de-jornada-laboral-discutira/>